

# Bekanntmachung

Liebe Mitglieder des MTHC,

im **Oktober 2024** steht eine **Veränderung** für unsere Tennisschule bevor! Wir freuen uns, Euch mitteilen zu dürfen, dass wir uns in Zusammenarbeit mit unserem neuen Partner, der Tennisschule „**Philip Kurz Tennis**“, neu aufstellen werden.

Wir konnten Philip Kurz für den MTHC gewinnen und sind froh, dass **Sinisa Dijanezevic** dem Team über **September 2024** hinaus **erhalten bleibt**. Philips hochqualifiziertes Trainer-Team besteht aus staatlich geprüften Tennislehrern, DTB-Lizenz-Trainern und Jugendtrainern, die bereits in verschiedenen Vereinen am Niederrhein erfolgreich Jugendliche und Erwachsene trainiert haben. Die Leitung des Teams obliegt Philip Kurz, der mit seiner Expertise und Leidenschaft für den Tennissport eine Bereicherung für unseren Club darstellt.

Mit dieser zukunftsorientierten Partnerschaft sind wir überzeugt, dass sie unseren Tennisclub und seine Mitglieder auf vielfältige Weise bereichern wird.

Wir laden Euch herzlich ein, Philip auf seinem Instagramm oder Web-Account zu besuchen.

Instagramm: philip\_kurz\_tennis

Web: [www.pktennis.de](http://www.pktennis.de)

Sinisa wird für die kommende Winter- und Sommersaison, wie gewohnt Euer Hauptansprechpartner der Tennisschule sein und Euch mit professionellem Rat zur Seite stehen.

Für Fragen und weitere Informationen stehen wir Euch gerne zur Verfügung.

Mit sportlichen Grüßen



Der  
Vorstand



**PHILIP KURZ**  
TENNIS

